

Münsterländische Tageszeitung vom 20. Mai 2011

## Zentrum will für Stadtrat und Kreistag antreten

**Cloppenburg** (hek) – Die Deutsche Zentrumspartei hat wieder einen Kreisverband Cloppenburg-Vechta. Die Mitglieder der Partei aus dem Oldenburger Münsterland gründeten den Verband am Mittwochabend in Cloppenburg.

Die Versammlung wählte einstimmig den Cloppenburger Udo Anfang zum Kreisvorsitzenden. Des Weiteren wurden zwei Stellvertreter

und eine Schatzmeisterin gewählt.

„Unser Ziel ist es, 2011 in die Kommunalparlamente im Oldenburger Münsterland einzuziehen“, sagte der frisch gewählte Vorsitzende. Da es bei den niedersächsischen Kommunalwahlen am 11. September 2011 keine Fünf-Prozent-Sperrklausel gebe, sehe er dafür auch realistische Chancen. Das Zentrum plant, für den Kreistag und Stadtrat

in Cloppenburg sowie für den Gemeinderat in Goldenstedt und den Kreistag in Vechta zu kandidieren.

Bei Stadtratswahlen am 28. Oktober 1956 in Cloppenburg erreichte die Partei zwölf Prozent der Stimmen und entsandte zwei Vertreter in das Rathaus. Die letzten kommunalen Mandate hatte das Zentrum bis 1970 in Holdorf und Neuenkirchen.